

BOLETÍN DE PRENSA No. 323 ->>

Ante la dirección de Educación Superior de la SEP se presentan proyectos que permitirán el crecimiento en materia de equipo y programas académicos de vanguardia

UAA continúa su camino ascendente por la calidad educativa: MAC

Ante la dirección de Educación Superior de la SEP, el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, presentó proyectos correspondientes al programa PFCE, mediante el cual pueden obtenerse recursos extraordinarios para la Institución, que le permitan llevar a cabo programas académicos y de equipamiento de las áreas, con lo que se logra un mayor crecimiento y aprovechamiento académico.

En esta sesión de presentación y defensa de proyectos del Programa de Fortalecimiento de la Calidad Educativa, puso a consideración de los funcionarios federales las necesidades de la Institución para los años 2017 y 2018 con lo que se promoverá que continúe la institución con un camino ascendente y de calidad académica.

En total son 11 los proyectos presentados ante la autoridad federal y corresponden a los nueve centros académicos de educación superior, con aspectos que buscan fortalecer el equipamiento, así como los apoyos a estudiantes y profesores para mejorar su desempeño.

Adicional a estos se presentan tres proyectos más que atienden de manera transversal las necesidades institucionales como licenciamientos de programas y software, redes, bibliotecas, además de aspectos de innovación tecnológica y formación de profesores en el idioma inglés, y un proyecto sobre equidad de género.

En este sentido, el rector Mario Andrade destacó la responsabilidad que conlleva participar en estos programas que otorgan recursos extraordinarios para la Institución, pues de ellos depende en muchas ocasiones que la Universidad siga su camino ascendente en materia de calidad educativa y que se mantenga actualizada en aspectos de tecnología, movilidad y otros rubros que son indispensables para su crecimiento académico.

Finalmente comentó que desde el inicio de su administración se han realizado proyectos que han permitido obtener recursos extraordinarios para la Institución y con ello mantener sus niveles y estándares de calidad nacional e internacional que han distinguido a la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

